

Presidenta Bachelet: “En Chile somos capaces de invertir mucho más en nuestro capital humano, innovar, buscar otros horizontes, tener ambiciones mayores”

12 DIC 2016



Así lo afirmó la Mandataria, en la comuna de Lampa, al presentar “Transforma Construcción, Construye 2025”, uno de los 11 programas estratégicos de Corfo para potenciar el crecimiento.

El Programa busca transformar la industria vinculada a las edificaciones, para aumentar la productividad de la construcción en todos sus eslabones, incorporando sustentabilidad como factor adicional de competitividad, para optimizar el valor del activo inmobiliario.

Esta mañana la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto a los ministros de Economía, Luis Felipe Céspedes, y de Vivienda Paulina Saball, lanzó “Transforma Construcción, Construye 2025”, uno de los 11 programas estratégicos de Corfo para potenciar el crecimiento.

En su visita a la empresa Baumax, pionera en latinoamérica en el uso de tecnología robotizada para la construcción, y donde se dio el puntapié inicial a la iniciativa, la máxima autoridad del país afirmó que este programa “se ha basado desde el principio en el diálogo con los empresarios, asociaciones, trabajadores y académicos. Y algo esencial: con una fuerte implantación regional. Porque cualquier estrategia viable debe tomar en cuenta nuestra diversidad territorial”.

La hoja de ruta fue construida mediante mesas de trabajo público-privadas en las que participaron

trabajadores, entidades gremiales como la Cámara Chilena de la Construcción; los ministerios de Vivienda y Urbanismo, Obras Públicas, Medio Ambiente y Energía; la Agencia Chilena de Eficiencia Energética, el Instituto Nacional de Normalización; y las universidades de Chile (IDIEM), del Biobío y la Pontificia Universidad Católica.

El Programa busca transformar la industria vinculada a las edificaciones, para aumentar la productividad de la construcción en todos sus eslabones, incorporando sustentabilidad como factor adicional de competitividad, para optimizar el valor del activo inmobiliario, reducir costos de operación y acceso a edificaciones de mejor estándar, además de generar conocimiento asociado para un mercado global, fortaleciendo la cadena de valor.

La Jefa de Estado destacó que “en Chile somos capaces de invertir mucho más en nuestro capital humano, innovar, buscar otros horizontes, tener ambiciones mayores”. Asimismo reflexionó sobre la relevancia que tiene seguir este camino para “darle más sustento a nuestro desarrollo, para adaptar nuestra forma de trabajar, crear más espacios de cooperación y estar más en sintonía con lo que demandan los mercados y los ciudadanos”.

De este modo subrayó que “las oportunidades de este sector no son ciencia ficción ni algo lejano, tienen la misma solidez que estos bloques de hormigón armado”.

La Hoja de Ruta establece 4 ejes estratégicos: una industria más productiva; que produce edificaciones sustentables; que potencia la innovación y el uso de nuevas tecnologías; y que desarrolla productos, servicios y talentos exportables.

La Mandataria puntualizó que “no se trata de transformar por transformar. Se trata de atacar nuestras brechas productivas con esfuerzos conjuntos, con medidas aplicables y que se sostengan en el tiempo”.

Durante su discurso aseveró que “en la medida que podamos reducir estas brechas, gana Chile al tener un sector de la construcción más innovador, más competitivo. Ganan las familias al ver una de costos y gana nuestro entorno con edificaciones más limpias”.

Al finalizar sus palabras, la Mandataria subrayó que “queremos decir que estamos actuando con acciones concretas para robustecer sectores clave de nuestra economía y en los temas que hacen la diferencia. Porque al igual que en la política y en lo social, en la economía es posible marcar diferencias cuando hay unidad, generosidad y mucho trabajo”.